

Bunte Liste Schlitzerland - BLS

c/o Dr. Jürgen Marxsen, Parkstr. 75, 36110 Schlitz

Tel. 06642/1834

Email: jmarxsen@gmx.de



Pressemitteilung

Datum: 01. März 2021

Sozialjuristin Sandra Weiss bei der Bunten Liste

Kultur- und Freizeitveranstaltungen unter Pandemiebedingungen

Sandra Weiss ist neu bei der Bunten Liste Schlitzerland (BLS) und kandidiert auf dem Listenplatz 9 zum ersten Mal für das Schlitzer Stadtparlament. Im Schlitzerland ist die 31-jährige schon immer zuhause. Gebürtig aus dem Ortsteil Queck, lebt sie schon lange auch in Bernshausen, wo ihr Partner wohnt.

Teilhabe auch für Schwache

Die an der Hochschule Fulda studierte Sozialjuristin arbeitet als Persönliche Ansprechpartnerin in der Grundsicherung für Arbeitssuchende in der Fachstelle Schwerbehinderung und Rehabilitation in Lauterbach. Die gesellschaftliche und berufliche Teilhabe sozial oder wirtschaftlich schwächerer Menschen ist damit Schwerpunkt ihrer Arbeit. Das ist eine Thematik, die sie aber auch außerhalb ihrer beruflichen Tätigkeit umtreibt und die ihr auch in ihrer kommunalpolitischen Tätigkeit ein besonderes Anliegen wäre, sollte sie in das städtische Parlament gewählt werden. So weiß sie z.B.: „Viele Menschen können sich keinen PKW leisten und sind auf den ÖPNV angewiesen. Aus den Ortsteilen ist es besonders schwer damit zur Arbeit zu kommen, die meistens nicht direkt im Schlitzerland zu finden ist.“

Das Schlitzerland benötige unbedingt gute Telekommunikationsstrukturen (Internet, Mobiltelefonie), Beschäftigungsmöglichkeiten und einen gut ausgebauten ÖPNV, sodass die Menschen zukünftig bei uns wieder mehr Perspektiven und Möglichkeiten sehen, um hier im ländlichen Raum wohnen zu bleiben. Eigentlich Selbstverständlichkeiten für Sandra Weiss, aber leider herrsche da bei uns immer noch Mangel.

Freizeit unter Pandemiebedingungen

Aber auch die Freizeit gehöre zur Lebensqualität. „Leider fällt aufgrund der Pandemie unser Trachtenfest aus, und wir werden uns wahrscheinlich auch künftig darauf einstellen müssen,

dass noch keine Normalität bei Veranstaltungen herrscht. Autokino und Krippenweg in Queck waren im letzten Jahr willkommene Abwechslungen. Ich würde es begrüßen, wenn sich kreative Kultur- und Freizeitveranstaltungen unter Pandemiebedingungen entwickeln könnten.“ Und da könne es nicht schaden, wenn die Stadt Schlitz solche Entwicklungen unterstützte. Das wäre auch etwas, wofür sich Sandra Weiss gern einsetzte, sollte sie in die Stadtverordnetenversammlung gewählt werden.

Privat ist Sandra mit Begeisterung kreativ - Stricken, Wollverarbeitung und Kunst sind ihre langjährigen Hobbys. Auch Wiederverwerten, Flohmärkte und Gebrauchtes gehört zu Ihren Interessen. Sie würde sich gerne für die Unterstützung regionaler Produzenten, kreativer Menschen oder Tausch- und Flohmarktplattformen vor Ort einsetzen. Der Umbau des Brauereigeländes biete viel Potential, um für Schlitzerländer*innen mit innovativen Ideen wieder einen gemeinsamen Stadtmittelpunkt zu entwickeln.

Bunte Liste Schlitzerland (BLS)



Bild 1 (2021-03-01_BLS_Bild1.jpg): Auch Sandra Weiss gehört zu den Kandidatinnen und Kandidaten der Bunten Liste Schlitzerland, die viel mit dem Fahrrad unterwegs sind und die Schlitzerländer Natur genießen. Sie würde gerne noch öfter mal das Auto stehen lassen, gerade auch für den täglichen Weg zur Arbeit, wenn es nur mit dem ÖPNV besser klappte.